



Presentación

El sexto número de la revista *Estudios Mesoamericanos* está formado por ocho trabajos elaborados por alumnos de la Maestría y del Doctorado. Una vez más, quienes nos dedicamos a la elaboración de la revista, particularmente el Comité Editorial, hemos podido confirmar el entusiasmo de los alumnos por colaborar en la publicación, y su interés por dar a conocer algunos de los resultados de las investigaciones que realizan en su quehacer académico. La participación de estos alumnos hace evidente, una vez más, la aceptación de esta revista y su uso como medio de divulgación de sus estudios.

Por ello reitero la invitación, que a lo largo de los números anteriores he hecho a toda la comunidad de este Posgrado (profesores, tutores y alumnos), para colaborar en los próximos números de la revista y, así, promover la comunicación entre nuestra comunidad y difundir los resultados académicos del Programa.

Por otra parte, éste es el último número que está a mi cargo como editor, por lo que quiero agradecer a todos los miembros que han participado en el Comité Editorial. En particular estoy en deuda con la doctora Mercedes de la Garza, fundadora de este Programa de Posgrado, por haber apoyado mi iniciativa para la creación de esta revista como espacio para la difusión de resultados de investigaciones de alumnos, profesores y tutores de Estudios Mesoamericanos.

Gerardo Bustos Trejo